ENSEIGNEMENT ■ Le lycée professionnel Jean-Guéhenno sera au cœur de grands travaux à partir de 2016

Un chantier de deux ans en perspective

C'est une grande campagne de travaux qui s'annonce pour le lycée Jean-Guéhenno. En 2016 devrait en effet débuter un chantier de refonte de l'externat, d'une durée de près de deux ans.

Pierre Hébrard pierre.hebrard@centrefrance.com

ans les douze derniers mois, le lycée profes-sionnel Jean-Guéhenno a été le théâtre de quel-ques travaux, dont le remplacement de toutes les fenêtres de l'administration et du bâtiment d'accueil. Le grillage bordant l'établissement au niveau de l'avenue de Meillant devrait également être refait sous peu. Mais tout ceci ne fait que l'effet de petits travaux comparé à ce qui s'annonce pour 2016. Le président de Région, venu

récemment pour l'annonce de l'ouverture d'un nouveau bac pro à Jean-Guéhenno, l'a clairement annoncé lors de sa visite : les travaux de l'externat ont été budgétisés : 5 millions d'euros. Selon un représentant du conseil régional, contacté hier, ils devraient d'ailleurs commencer au printemps 2016. La Région étant propriétaire des bâti-ments, c'est en effet elle qui prend en charge les chantiers, en concertation avec l'équipe en place.

Les préfabriqués seront démolis « Les travaux à venir sont une

restructuration de l'externat, ex-



plique le proviseur de Jean-Guéhenno, Jean-Marie Labbé. Ils devraient s'échelonner sur vingt-quatre mois. » Les ateliers et l'internat avaient, eux, été refaits un peu avant 2004. L'externat représente toutefois une grosse partie, voire la plus gros-se, des bâtiments de l'établissement : « Toutes les salles des bâtiments en dur vont être refaites et redispatchées. De même, tous les préfabriqués vont être démolis et un nouveau bâtiment sera construit à la place. Celuici comprendra principalement des salles de cours et la vie sco-

laire. Le centre de documentation et d'information (CDI) res-tera, lui, dans le même bâtiment mais changera de place », détaille le proviseur

Un nouveau bâtiment sortira de terre

Un chantier qui s'annonce impressionnant, ne serait-ce que par la construction d'un nou-

veau bâtiment en dur, et qui va forcément nécessiter quelques adaptations. « On va faire en sorte que l'établissement puisse continuer à fonctionner normalement pendant cette période. Il n'est d'ailleurs pas exclu que d'autres préfabriqués soient ins-tallés le temps du chantier. » Ces travaux s'expliquent de

différentes manières : vétusté, consommation énergétique liée au chauffage (notamment pour les préfabriqués), mais surtout, nécessité de s'adapter à un nombre d'élèves en pleine croissance. « Dans les trois ans

nous devrions passer la barre des cinq cents élèves. Depuis cinq ans, le nombre d'élèves augmente. Et toutes nos classes d'entrants (secondes et premières années de CAP) sont toutes complètes... Par ailleurs, ce nouveau bâtiment nous per-

pas les préfabriqués. »

Dans ce projet, l'établissement est consulté sur ses besoins et les plans, ainsi que sur le choix de l'architecte. Le concours pour le choix de l'architecte est en cours.

mettra d'avoir des salles équi-pées d'Internet, ce que n'ont

EN CHIFFRES

1956

C'est l'année de construction de Jean-Guéhenno. Depuis, aucun bâtiment n'a été rajouté à l'établissement, excepté des préfabriqués, dans les années 1970.

5 millions

C'est, en euros, la somme que le conseil régional, propriétaire des lieux, va investir dans ces travaux de restructuration de l'externat et des extérieurs.

Les travaux de restructuration Les travaux de restructuration de l'externat devraient durer près de deux ans, de 2016 à fin 2017, pour que les élèves disposent d'équipements neufs dès 2018. Pour la suite des événements, le proviseur, Jean-Marie Labbé, a forcément une idée des projets qui pourraient suivre. Le principal étant la refonte du gymnase.

Berry républicain 11 avril 2014